



Im Schülerwettbewerb des Planspiels Börse 2018 kamen gleich zwei Teams des Gymnasiums Albertinum aufs Treppchen..

Beim Planspiel Börse abgeräumt

111 Teams aus der Region spekulierten heuer auf den Sieg. Die Coburger Schüler bewiesen dabei einen besonders guten Riecher.

Von Wolfgang Desombre

Coburg/Lichtenfels – Die Sieger-teams des Planspiels Börse der Sparkasse Coburg – Lichtenfels stehen fest. Mit 50000 Euro virtuellem Einsatz seien im Zeitraum vom 26. September bis zum 12. Dezember 2018 beachtliche Gewinne erzielt worden, stellte Carina Feulner, Mitarbeiterin Wertpapier- und Verbundgeschäft der Sparkasse Coburg-Lichtenfels, bei der Siegerehrung im Beratungs-Center Lichtenfels heraus.

Wie Oliver Hofmann, Leiter der Vertriebsregion Lichtenfels/Bad Staffelstein, vor Augen führte, fand das Planspiel Börse im Jahr 2018 bereits zum 36. Mal statt. Bei den Anfängen des Planspiels hätten sich die Teilnehmer ihre Informationen aus den Zeitungen holen, den Aktienkurs dort verfolgen und Berichte über die Unternehmen nachlesen müssen.



Im Schülerwettbewerb Nachhaltigkeit kamen das Team der Staatlichen Fachoberschule auf den ersten Platz, gefolgt von den Schülern des Gymnasium Albertinum.

Fotos: Desombre

Heute nutzen sie aber auch mehr und mehr digitale Medien. Bei diesem Planspiel, so betonte es Hofmann, könnten die Schüler das Börsengeschehen live erleben und sollten dabei auch Spaß haben. Erneut hätten Schüler von der Praxisnähe des Planspiels profitieren und risikolos ihr wirtschaftliches Wissen erweitern können. Alle Teilnehmer seien Gewinner.

Insgesamt haben im Spieljahr 2018 europaweit 25959 Teams diese Chance genutzt. Allein in Deutschland nahmen 24918 Teams im Schü-

lerwettbewerb teil. Bei der Sparkasse Coburg – Lichtenfels waren es 111 Teams aus den Städten Lichtenfels und Coburg sowie den beiden Landkreisen.

Die besten Spielgruppen bei der Sparkasse Coburg – Lichtenfels wurden in einer regionalen Siegerehrung für ihren Einsatz mit Geld- und Sachpreisen belohnt. Prämiert wurden die zehn besten Schülerteams, die besten drei Schülerteams in der Nachhaltigkeitswertung, die besten drei Teams des Lehrerwettbewerbes und das beste Azubiteam der Spar-

kasse Coburg – Lichtenfels.

Den Schülerwettbewerb gewann das Team „courretiers de change“ vom Gymnasium Albertinum mit Linus Mayer, Colin Bolton, Mathis Töpfer, Feodor Völlmer und Celine Faulhaber vor dem Team „e-lemonaters“ vom Gymnasium Albertinum mit Joyce Kollarsch, Franziska Brink, Romy Ehrl, Cora Heikenwälder, Alexa Rippel und Amelie Schrutka.

Den ersten Platz im Schülerwettbewerb Nachhaltigkeit erzielte das Team „Black Sea United“ der Staatlichen Fachoberschule Coburg mit Ufuk Göksu und Onur Saki. Das Team „AlbertAssets 2018“ mit Sofie Weber, Viviana Bihler, Sofia Mützel, Neele Peter, Lara Schleicher, Sarah Schoder, Paula Welscher und Cosima Winkler vom Gymnasium Albertinum kam in dieser Wertung auf den 2. Platz.

Bei der Lehrerwertung landete Rüdiger Schindler (Anacott Steel) vom Gymnasium Albertinum auf Platz eins vor Kai Fürst (Perry das Schnabeltier) von der Staatlichen Fachoberschule. In der Azubi-Wertung der Sparkasse holte sich das Team „S und M“ mit Sarah Bauernsachs und Milena Fippl den Sieg.